
　皆さん、こんにちは。暑い日が続いておりま
すが、皆様お体には十分ご留意されてご自愛下
さい。
　6月29日から九州地方を中心に大雨になっております。7月
10日には九州北部で数十年に一度の大雨で大分県・山口県・佐
賀県・福岡県が大変な被害に遭いました。被災者の皆さんには
心からお見舞いを申し上げたいと思います。
　当クラブのパスト会長の関根信さんのご母堂様が11日にご
逝去されました。お通夜は16日、ご葬儀は17日、伊野積善さ
んで執り行われます。皆様、お別れとお手伝いの方よろしくお願
い致します。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　米山記念奨学会より普通寄付のお願いが来
ております。こちらは例年通り対処致します。
高校野球の協賛のお願いと一緒に入場券が来
ております。欲しい方はお申し出ください。7月20日の例会は
鰻です。フードロスが出ないよう出欠を取らせて頂きました。

幹事報告 中原喜範 幹事
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P-B10141

東京海上日動火災保険㈱郡山支社

役員・理事・委員長就任挨拶

　エレクトというは、自分の会長年度の準備を
する係となっております、何卒宜しくお願い致
します。副幹事をお願いしております高橋さん
とは年代が同じです。高橋さんは昭和28年4月生まれ、私は29
年3月です。大相撲で言いますと「花の28組」です。北の湖や麒
麟児、二代目若乃花がおります。1年間宜しくお願い致します。

平松敏郎 会長エレクト

◎皆さん、本日もご出席ありがとうございます。
 菅野秀士君
◎本日も例会出席お疲れ様です。第2回例会です。宜しくお願いし
ます。 中原喜範君
◎菅野秀士君のリードで、新年度の飛躍を祈ります。 安倍元雄君
◎改めてIM、ありがとうございました。貴重な機会を頂きました。
 初瀬照夫君
◎菅野会長、中原幹事、そして会員の皆様、1年間どうぞ宜しくお
願い致します。 大木勝浩君

◎1年間宜しくお願いします。 高橋裕一君
◎佐久間先生、郡山歯科医師会会長ご就任おめでとうございます。
崇之先生との二代にわたる会長ですね。大役頑張って下さい。
 池田達哉君
◎新役員・理事の皆さん、菅野会長・中原幹事を支えてあげて下さ
い。私もニコニコBOXを紹介して、皆さんの「好意と友情」を深
められるよう努力します。 湯浅大郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

次 回 第4回例会
令和5年7月27日㈭

納涼会
　郡山ビューホテルアネックス

出席報告・就任挨拶

　7月3日に51歳になりました。ロータリーに
入ってから長男が生まれ、そして長女が生まれ、
最初の2～3年は先輩方から飲み方なども教わ
って大変楽しんで参加できましたが、そこから子育てが始まってか
らはなかなか夜の例会には参加できなくなりました。今年は復活
をと思っておりましたが、11月に三番目が生まれることになり、
また夜の例会は自粛させて頂きます。どうか温かい目で見て頂け
ればと思いますので、宜しくお願いします。

総員／ 108名　出席／ 55名　欠席／ 53名　出席率／ 50.93％
前回修正率／ 74.75％　他クラブ出席／ 0名

酒井良胤 委員長

　私が入会させて頂いたのが1995年1月で
す。40才になる年で、6月に社長になった年で
す。会議等も多くあり、2017年ぐらいまで出
席が悪い年が何年も続きました。その後コロナで会議が少なく
なくなって例会に出られるようになり、理事のお話を頂戴しまし
た。今から更にしっかりと勉強して準備に取り組みたいと思いま
すので、どうぞ宜しくお願い致します。

佐藤　修朗 副会長理事

　社会奉仕は職業奉仕それからクラブ奉仕があ
って、そして社会奉仕があると思います。社会奉
仕には直接的な奉仕と間接的な奉仕があります
が、私と橋本謙一副委員長が選ばれたということは、多分夜の街も
しっかりパトロールしなさいよということだと思います。決して徘徊
するのではなく、パトロールをしながら社会奉仕もしっかり行いた
いと思っておりますので、1年間宜しくお願い致します。

有賀隆宏 社会奉仕理事・委員長

　先日、役員理事会に参加させて頂きました。
一番驚いたのは予算が相当苦しいことです。会
費は上がっていませんが、それに対して分区、
RIは請求額が上がっています。インフレでその他の費用も上がっ
ています。そういう中での運営は相当大変だなと認識しました。
　平和構築と紛争の月に、ウクライナのことなどについて、お話
をお聞きしたりして身近に感じることをしたいと思っています。
それとピェピェ・トゥンさんから本当の意味でのお国の状況を話
して貰って、国際理解を深めることなどもやって行きたいと思っ
ています。宜しくお願い致します。

高橋裕一 国際奉仕理事・委員長

　未来のある青少年に対して大きな希望が抱
けるような、そんな意味ある事業を展開して行
こうと考えています。一つ目は郡衙跡の跡標の
建立で、100万円の予算の中の40万円を地区補助金で頂ける
ことになりました。あとの60万円はこれから考えます。二つ目
は過去に「留学生は先生」というプログラムをやっておりました。
そのプログラムの郡山RCバージョンをやりたいと思い学校を探
していましたが、金透小学校が150周年の記念事業の一部とし
て受けて頂くことになりました。三つ目がこども食堂への支援活
動です。年間通してご寄付をお願いしたいと思います。宜しくお
願い申し上げます。

石黒秀司 青少年奉仕理事・委員長

　平松さんに「老人同士でいいのかい？」と申し
上げまして、「老人、仲良くやりましょう」という
ことでしたので、副幹事をお受けしました。今
年度は中原幹事の背中をじっと見ながら勉強して参りたいと思
います。私は非常に気が小さく老人ですので、皆さん、どうぞご
指導の程を宜しくお願い致します。

高橋孝行 副幹事

　S・A・Aを通じて1年間、私もクラブ奉仕に
ついてしっかりと学ばせて頂いて、自分のロー
タリー活動に生かしていきたいと思っていま
す。楽しく参加出来る様、まずは食事から考えて行きたいと思っ
ています。こんなものが食べたいとか、こんな設えが欲しいとい
うことがありましたら、お声掛け頂ければと思います。1年間し
っかりと努めて参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻宜しくお
願いします。

伊野泰司 S・A・A

　職業奉仕は本当に意味が深いと思います。職
業奉仕とクラブ奉仕と例会出席というのは、凄
く密接な関係があると私は思っております。例
会出席が基本にありますが、それだけでは飽きてしまいます。私
もそんな時期がありました。その時、高橋良和パスト会長から
「幹事をやれ」ということで幹事を拝命し、ぎっちりクラブ奉仕
をやりまして、ロータリーへの理解が変わって来ました。せっか
くRCの会員になった以上は、このクラブ奉仕と職業奉仕の概念
の深い理解をされると例会に来るのもまた面白くなってくると思
います。1年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

遠藤友紀晴 職業奉仕理事・委員長

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

〒963‒8570  郡山市長者 1‒7‒20

支社長 前　田　宏　一

☎ 934‒8601　　934‒8602
〒963‒8014  郡山市虎丸町21‒14

阿部測量 株式会社
代表取締役 阿　部　充　宏

☎ 933‒2585　　922‒5005

　3月13日に東京で東武ホテルの説明会に行
きました。その後、東武ホテルで一次面接、二
次面接の案内メールを頂いています。米山奨学金のお陰で大変
力になっていて感謝しています。どんなことがあっても頑張り続
けますので、宜しくお願い致します。

奨学金贈呈・米山奨学生挨拶
ピェピェ・トゥン様

　27日の納涼会はアネックスで6時から行い
ます。菅野会長初の夜の例会となりますので、
景気付けに沢山お集まり頂ければと思います。

親睦活動委員会報告
安藤智重 副委員長

　「ロータリーの友」7月号を紹介いたします。
横組　6頁　RI会長メッセージ
 18頁　2023-24年度ガバナー紹介　ガバナーの横顔
 41頁　開かれたロータリー文庫を目指して
縦組 16頁　アプリ導入で「困った」「ムダ」を一気に解決

雑誌委員会報告
矢部浩樹 委員長



　皆さん、こんにちは。暑い日が続いておりま
すが、皆様お体には十分ご留意されてご自愛下
さい。
　6月29日から九州地方を中心に大雨になっております。7月
10日には九州北部で数十年に一度の大雨で大分県・山口県・佐
賀県・福岡県が大変な被害に遭いました。被災者の皆さんには
心からお見舞いを申し上げたいと思います。
　当クラブのパスト会長の関根信さんのご母堂様が11日にご
逝去されました。お通夜は16日、ご葬儀は17日、伊野積善さ
んで執り行われます。皆様、お別れとお手伝いの方よろしくお願
い致します。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　米山記念奨学会より普通寄付のお願いが来
ております。こちらは例年通り対処致します。
高校野球の協賛のお願いと一緒に入場券が来
ております。欲しい方はお申し出ください。7月20日の例会は
鰻です。フードロスが出ないよう出欠を取らせて頂きました。
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東京海上日動火災保険㈱郡山支社

役員・理事・委員長就任挨拶

　エレクトというは、自分の会長年度の準備を
する係となっております、何卒宜しくお願い致
します。副幹事をお願いしております高橋さん
とは年代が同じです。高橋さんは昭和28年4月生まれ、私は29
年3月です。大相撲で言いますと「花の28組」です。北の湖や麒
麟児、二代目若乃花がおります。1年間宜しくお願い致します。

平松敏郎 会長エレクト

◎皆さん、本日もご出席ありがとうございます。
 菅野秀士君
◎本日も例会出席お疲れ様です。第2回例会です。宜しくお願いし
ます。 中原喜範君
◎菅野秀士君のリードで、新年度の飛躍を祈ります。 安倍元雄君
◎改めてIM、ありがとうございました。貴重な機会を頂きました。
 初瀬照夫君
◎菅野会長、中原幹事、そして会員の皆様、1年間どうぞ宜しくお
願い致します。 大木勝浩君

◎1年間宜しくお願いします。 高橋裕一君
◎佐久間先生、郡山歯科医師会会長ご就任おめでとうございます。
崇之先生との二代にわたる会長ですね。大役頑張って下さい。
 池田達哉君
◎新役員・理事の皆さん、菅野会長・中原幹事を支えてあげて下さ
い。私もニコニコBOXを紹介して、皆さんの「好意と友情」を深
められるよう努力します。 湯浅大郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

次 回 第4回例会
令和5年7月27日㈭

納涼会
　郡山ビューホテルアネックス

出席報告・就任挨拶

　7月3日に51歳になりました。ロータリーに
入ってから長男が生まれ、そして長女が生まれ、
最初の2～3年は先輩方から飲み方なども教わ
って大変楽しんで参加できましたが、そこから子育てが始まってか
らはなかなか夜の例会には参加できなくなりました。今年は復活
をと思っておりましたが、11月に三番目が生まれることになり、
また夜の例会は自粛させて頂きます。どうか温かい目で見て頂け
ればと思いますので、宜しくお願いします。

総員／ 108名　出席／ 55名　欠席／ 53名　出席率／ 50.93％
前回修正率／ 74.75％　他クラブ出席／ 0名

酒井良胤 委員長

　私が入会させて頂いたのが1995年1月で
す。40才になる年で、6月に社長になった年で
す。会議等も多くあり、2017年ぐらいまで出
席が悪い年が何年も続きました。その後コロナで会議が少なく
なくなって例会に出られるようになり、理事のお話を頂戴しまし
た。今から更にしっかりと勉強して準備に取り組みたいと思いま
すので、どうぞ宜しくお願い致します。

佐藤　修朗 副会長理事

　社会奉仕は職業奉仕それからクラブ奉仕があ
って、そして社会奉仕があると思います。社会奉
仕には直接的な奉仕と間接的な奉仕があります
が、私と橋本謙一副委員長が選ばれたということは、多分夜の街も
しっかりパトロールしなさいよということだと思います。決して徘徊
するのではなく、パトロールをしながら社会奉仕もしっかり行いた
いと思っておりますので、1年間宜しくお願い致します。

有賀隆宏 社会奉仕理事・委員長

　先日、役員理事会に参加させて頂きました。
一番驚いたのは予算が相当苦しいことです。会
費は上がっていませんが、それに対して分区、
RIは請求額が上がっています。インフレでその他の費用も上がっ
ています。そういう中での運営は相当大変だなと認識しました。
　平和構築と紛争の月に、ウクライナのことなどについて、お話
をお聞きしたりして身近に感じることをしたいと思っています。
それとピェピェ・トゥンさんから本当の意味でのお国の状況を話
して貰って、国際理解を深めることなどもやって行きたいと思っ
ています。宜しくお願い致します。

高橋裕一 国際奉仕理事・委員長

　未来のある青少年に対して大きな希望が抱
けるような、そんな意味ある事業を展開して行
こうと考えています。一つ目は郡衙跡の跡標の
建立で、100万円の予算の中の40万円を地区補助金で頂ける
ことになりました。あとの60万円はこれから考えます。二つ目
は過去に「留学生は先生」というプログラムをやっておりました。
そのプログラムの郡山RCバージョンをやりたいと思い学校を探
していましたが、金透小学校が150周年の記念事業の一部とし
て受けて頂くことになりました。三つ目がこども食堂への支援活
動です。年間通してご寄付をお願いしたいと思います。宜しくお
願い申し上げます。

石黒秀司 青少年奉仕理事・委員長

　平松さんに「老人同士でいいのかい？」と申し
上げまして、「老人、仲良くやりましょう」という
ことでしたので、副幹事をお受けしました。今
年度は中原幹事の背中をじっと見ながら勉強して参りたいと思
います。私は非常に気が小さく老人ですので、皆さん、どうぞご
指導の程を宜しくお願い致します。

高橋孝行 副幹事

　S・A・Aを通じて1年間、私もクラブ奉仕に
ついてしっかりと学ばせて頂いて、自分のロー
タリー活動に生かしていきたいと思っていま
す。楽しく参加出来る様、まずは食事から考えて行きたいと思っ
ています。こんなものが食べたいとか、こんな設えが欲しいとい
うことがありましたら、お声掛け頂ければと思います。1年間し
っかりと努めて参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻宜しくお
願いします。

伊野泰司 S・A・A

　職業奉仕は本当に意味が深いと思います。職
業奉仕とクラブ奉仕と例会出席というのは、凄
く密接な関係があると私は思っております。例
会出席が基本にありますが、それだけでは飽きてしまいます。私
もそんな時期がありました。その時、高橋良和パスト会長から
「幹事をやれ」ということで幹事を拝命し、ぎっちりクラブ奉仕
をやりまして、ロータリーへの理解が変わって来ました。せっか
くRCの会員になった以上は、このクラブ奉仕と職業奉仕の概念
の深い理解をされると例会に来るのもまた面白くなってくると思
います。1年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

遠藤友紀晴 職業奉仕理事・委員長

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

〒963‒8570  郡山市長者 1‒7‒20

支社長 前　田　宏　一

☎ 934‒8601　　934‒8602
〒963‒8014  郡山市虎丸町21‒14

阿部測量 株式会社
代表取締役 阿　部　充　宏

☎ 933‒2585　　922‒5005

　3月13日に東京で東武ホテルの説明会に行
きました。その後、東武ホテルで一次面接、二
次面接の案内メールを頂いています。米山奨学金のお陰で大変
力になっていて感謝しています。どんなことがあっても頑張り続
けますので、宜しくお願い致します。

奨学金贈呈・米山奨学生挨拶
ピェピェ・トゥン様

　27日の納涼会はアネックスで6時から行い
ます。菅野会長初の夜の例会となりますので、
景気付けに沢山お集まり頂ければと思います。

親睦活動委員会報告
安藤智重 副委員長

　「ロータリーの友」7月号を紹介いたします。
横組　6頁　RI会長メッセージ
 18頁　2023-24年度ガバナー紹介　ガバナーの横顔
 41頁　開かれたロータリー文庫を目指して
縦組 16頁　アプリ導入で「困った」「ムダ」を一気に解決

雑誌委員会報告
矢部浩樹 委員長


